



Vom Jahresabschluss-Event zur „Jubiläumstour“

Wie doch die Zeit vergeht! Gerade gegründet sind schon 10 Jahre vergangen und der Porsche Club Möhnese ist von 25 auf fast 100 Mitglieder angewachsen. Nein, nicht Mitglieder, Freunde! Durch den Mythos Porsche haben wir uns gefunden und wir freuen uns auf jedes Treffen und jede gemeinsame Ausfahrt. Deshalb sollte es zum Jubiläum auch etwas ganz Besonderes sein. Nicht nur ein Wochenende, sondern durch den Feiertag am 1. November in NRW, wurden es vier Tage mit einem abwechslungsreichen Programm. Am Freitag kamen wir nach mehr oder weniger staureicher, individueller Anfahrt um 19.30 Uhr in der Halle des Hotels Sächsischer Hof in Dermbach/Rhön zusammen. Dort trafen wir auch auf unsere Freunde vom Porsche Club Freiburg und die neu gewonnenen Freunde des Porsche Club Wittelsbach, die dieses Jahr ebenfalls 10-jähriges Jubiläum feiern. Wir hatten schon im Juli Gelegenheit bei einer vom Por-



sche Club Wittelsbach organisierten Tour in Tirol den Grundstein dazu zu legen (Dank an Reinhard und Sybille). Nach der Begrüßung mit einem Federweißen erwartete uns ein wunderbares Grillbuffet mit angeregter Unterhaltung. Am Samstag ging es dann per Rallye nach Zeichen auf den Inselberg. Schnee oder Sonnenschein? Bei 916 m über NN ist Ende Oktober alles möglich. Aber wir hatten, wie so oft, Glück und es blieb trocken bei angenehmen Temperaturen. Auf dem Weg dorthin waren einige knifflige Fragen zu beantworten, die so manchen in Verwirrung stürzten. Trotzdem fanden alle den Weg mit mehr oder weniger korrekt beantworteten Fragen zurück ins Hotel. Nach den Tagesaktivitäten, die auch einen Besuch in der Rhöner Brauerei beinhalteten, klang der Tag im Hotel mit einer Bierprobe und thüringischem Spezialitäten-Buffer aus. Der Sonntag stand ganz im Zeichen des Jubiläums. Um 10 Uhr war der Start zum 2. Teil der Jubiläums-Rallye. Allerdings mit einer speziellen Sonderveranstaltung beim ADAC in Fulda auf dem Trainingsgelände in

Dietershausen. Nach insgesamt 5 Stunden Fahrtraining mit vielen Slalomfahrten, Vollbremsungen und Ausweichmanövern wurden das fahrerische Können und auch das Geschick der Beifahrer unter großem Applaus der übrigen Teilnehmer getestet. Zufrieden mit den sportlichen Aktivitäten freuten wir uns nun auf den irischen Abend. In entsprechender Atmosphäre mit passenden Speisen und Getränken sowie Livemusik der Irish Harp House Band. Innerhalb kürzester Zeit stieg die Laune bei stimmungsvoller Musik und der Saal bebte vom Applaus. Nach den sportlichen Aktivitäten an den Vortagen wurde es etwas geruhsamer, so dass wir am Montag, den 31.10.2016 zu einer der schönsten Burgen

Deutschlands fahren konnten. Die Wartburg in Eisenach ist einfach sehenswert und der Fremdenführer brachte uns allen durch interessante und kurzweilige Erläuterungen die Geschichte der Burg nahe. Am Abend ging es auf den Höhepunkt der Jubi-Tour zu. Das Galadinner mit Fünf-Gänge-Menü, Siegerehrung der Rallyeteilnehmer und Ehrung von Jubilaren. Der Abend wurde mit Livemusik untermalt und zu späterer Stunde auch das Tanzbein geschwungen. Nach einer langen (für manche auch eher ziemlich kurzen) Nacht neigte sich auch leider wieder diese schöne Tour dem Ende zu. Am Dienstag ging es nach der Verabschiedung im Hotel auf die individuelle bzw. gemeinsame Heimfahrt.

Unsere Jubiläumstour in die Rhön

Tradition hat einen Namen



Rhönhotel Sächsischer Hof
 Bahnhofstraße 2
 36466 Dermbach
 Tel.: +49 (0) 3 69 64 / 83 11 11
 Fax: +49 (0) 3 69 64 / 83 11 18
kontakt@saechsischer-hof.com

Das „Land der offenen Fernen“ im Dreiländereck Bayern, Hessen und Thüringen ist groß genug, um Natur, Mensch und Tier ungestörten Entfaltungsraum zu bieten. Hier steht seit über 400 Jahren das Hotel „Sächsischer Hof“ in Dermbach. Von hier aus lernen Sie die Rhön aus einem anderen Blickwinkel heraus kennen. Erfahren Sie die abwechslungsreiche Landschaft mit ihren vielen gut ausgebauten, verkehrsamen

**Ein idealer Ort für Porsche Treffen
 (wie jetzt aktuell der PC Möhnese, siehe links).
 Mit nur 26 Gästezimmern werden Sie
 „Hotelbesitzer“ – exklusiv
 nur für Porsche Clubmitglieder,
 Personal, Service – alles inklusive.**

und kurvigen Nebenstraßen und genießen Sie den grandiosen Panoramablick über das gesamte Mittelgebirge. Nach Ausfahrten und Wanderungen entspannen Sie in unserer Wellness-, Fitness-, Beautyounge und Rhön-Spa. Unser Küchenchef verwöhnt Sie mit bodenständigen, traditionellen Rhöner Gerichten. Aus Überzeugung verarbeiten wir nur die besten Produkte ausgewählter Zulieferer, hauptsächlich aus der Region, damit Sie sich mit Leib und Seele bei uns wohl fühlen.

